当協会職員における新型コロナウイルス抗原検査陽性反応者の 判明について

当協会の本部(東京都港区芝:安全衛生総合会館)に勤務する職員1名について、2月15日(火)に新型コロナウイルス抗原検査陽性反応が判明いたしましたので、お知らせいたします。

当該職員は、その家族が2月12日(土)に発熱し、医療機関における新型コロナウイルス抗原検査により陽性反応が出たため、濃厚接触者として自宅待機していたところ、15日(火)になってのどの痛みを訴え、当該医療機関で抗原検査を受けた結果、陽性反応が確認されたことから、現在、自宅療養し、保健所の観察を受けているところです。 当該職員は、主に事務室内の業務が担当で、2月以降は事務室外での業務はありませ

ん。 また、本人は2月11日(金)以降、本部ビルでの勤務はありません。

これまで、当協会では、すべての職員に対し、手洗い消毒、執務中を含めたマスク着用、3 密(密閉空間・密集場所・密接場面)の回避などを徹底し、感染防止に努めてきたところですが、今後、従来に増して感染防止に万全を尽くしてまいります。

陸上貨物運送事業労働災害防止協会(陸災防)

総務部長 黒谷 一郎

総務課長 松原 徹

(電話) 03-3455-3857

Eメール rikusaibou@rikusai.or.jp